

Hettstedt

IT-Sicherheit auf dem Prüfstand

[16.08.2016] Einen umfangreichen IT-Sicherheitscheck all ihrer Systeme hat die sachsen-anhaltische Stadt Hettstedt durchgeführt.

Die Stadt Hettstedt in Sachsen-Anhalt hat Ende 2015 damit begonnen, ihre informationstechnischen Systeme zu analysieren und nach den Kriterien des Bundesamts für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) einzuordnen. Der umfangreiche IT-Sicherheitscheck sollte unter anderem zeigen, welche Prozesse gefährdet sind und wo noch Verbesserungspotenzial liegt. Wie der IT-Dienstleister IT-Consult Halle (ITC) berichtet, waren die Ergebnisse des Checks bereits im Mai 2016 der Stadtverwaltungsleitung präsentiert worden. Die Ergebnisdokumentation habe auch Handlungsempfehlungen beinhaltet. Aktuell werden diese Ergebnisse laut ITC intern bei der Stadt Hettstedt geprüft, um weitere organisatorische Schritte zur Optimierung der IT-Sicherheit einzuleiten. Die Erkenntnisse aus dem Sicherheitscheck bildeten dabei das Fundament für die Erarbeitung eines effektiven und effizienten IT-Sicherheitsmanagements.

(bs)

Stichwörter: IT-Sicherheit, Hettstedt